

Une université constitue une communauté humaine et un établissement dont les ressources, les énergies et les efforts se consacrent avant tout à la vie de l'esprit, à l'exercice libre de l'intelligence, au développement et à la transmission des savoirs et de la culture et ce, au service des personnes et de la société. À l'UQAM, la réussite étudiante s'impose comme la préoccupation centrale manifestée par la qualité de la formation et des programmes d'études, la vitalité des activités de recherche et création, la rigueur au plan académique. Cela oriente toute la dynamique institutionnelle. Votre réussite, c'est non seulement obtenir un diplôme mais également acquérir un bagage de connaissances générales et spécialisées, favoriser et permettre l'ouverture aux grands enjeux de la société de même qu'aux réalités internationales, apprendre à travailler en équipe, pouvoir compter sur un réseau de relations professionnelles et civiques et maîtriser les technologies informatiques.

Avec la créativité et le dynamisme qui ont toujours caractérisé l'UQAM, la formation aux études des cycles supérieurs s'allie à une activité de recherche et création à la fine pointe des savoirs et des pratiques. L'intensité de cette activité de recherche et création, les professeurs et équipes de recherche la vivent quotidiennement, année après année, ils se classent parmi les meilleurs pour l'obtention de fonds provenant d'organismes subventionnaires. Cette activité de recherche et création, importante et variée, permet ainsi aux professeurs de l'UQAM d'intégrer les étudiants des cycles supérieurs à leurs activités et de leur fournir un soutien financier complémentaire à ce qu'offre déjà l'université.

Plus de cent programmes de cycles supérieurs sont offerts à l'UQAM. Plusieurs d'entre eux sont donnés en partenariat avec d'autres universités qu'elles soient québécoises ou étrangères, l'UQAM privilégiant la mise en commun des ressources afin de favoriser une nécessaire synergie entre divers milieux de formation et de recherche, ici et ailleurs.

Université de grande taille, elle est située au cœur du centre-ville de Montréal, intimement liée au tissu urbain où s'affirme et se vit quotidiennement la diversité culturelle qui caractérise si profondément cette ville internationale. L'UQAM s'est dotée au fil des ans d'un campus moderne et stimulant où se côtoient salles de cours, laboratoires scientifiques, équipements culturels et résidences universitaires largement équipés d'instruments de haute performance et d'ordinateurs adaptés aux besoins de sa communauté.

L'UQAM offre une formation de qualité reconnue, une formation attentive aux enjeux les plus actuels de la société du XXIº siècle. Je vous invite à vous joindre à notre communauté, à venir poursuivre ce grand projet collectif d'accessibilité aux études supérieures et aux savoirs et à la culture de pointe. Plus de 5 000 personnes, dont un millier de professeurs, conjuguent leurs efforts quotidiennement pour assumer et actualiser la mission essentielle de formation, de recherche et création et de services à la communauté et s'assurent de vous fournir un milieu d'étude et de vie stimulant. Votre réussite est notre raison d'être.

Le recteur

Claude Corbo, Ph.D., MSRC

Quale las